

KULTUR

#kreativeköpfe • #klangerlebnisse • #lesevergnügen

IM PORTRÄT: SCHÖNBERG

Sein erstes Klavierstück, ein Lied ohne Worte im Geiste Mendelssohns, komponierte Arnold Schönberg schon um 1890. Sein letztes vollendetes entstand 1931 in der von ihm erfundenen Zwölftontechnik. Sein Œuvre für das Tasteninstrument ist schmal, lädt jedoch ein auf eine Reise von gefühlvoller Spätromantik zu leidenschaftlichem Expressionismus, der ins Atonale ausbricht und schließlich innerhalb neuer Regeln faszinierende Klangbilder schafft. Der Visionär der „Neuen Musik“ konnte sich nicht vorstellen, Musik ohne Inspiration zu machen. Der gefeierte Tiroler Pianist Michael Schöch wird Gäste am 11. Oktober um 20 Uhr im Großen Saal, Haus der Musik Innsbruck, durch eine singuläre Werkreihe führen und dabei auch Vorbilder und Zeitgenossen besuchen: Bach, Mozart, Brahms, Debussy und – Gershwin, dessen Musik Schönberg besonders liebte.



KUNST IM FOKUS

27 Jahre ARTFair in Innsbruck

Die ARTFair Innsbruck – internationale Messe für zeitgenössische Kunst, Klassische Moderne, Pop Art und weitere Strömungen des 19. bis 21. Jahrhunderts – hat sich in ihrer 27-jährigen Geschichte zu einer bekannten Marke etabliert und steht unmissverständlich für Qualität und Vielfalt. Heuer findet diese vom 27. bis zum 29. Oktober in der Olympiaworld Innsbruck statt. Präsentiert wird internationale bildende Kunst: Unikate sowie limitierte Editionen, Gemälde, Papierarbeiten, Skulpturen, Objekte, Installationen, Fotografien, Neue Medien und originäre Kunstprojekte. Hier können sich Sammler:innen und Kunstliebhaber:innen miteinander vernetzen und kommen so voll auf ihre Kosten.